

Mindestlöhne/Tariftreue

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Klaus,

Seit langer Zeit setzt sich unsere Fraktion politisch für die Einführung von flächendeckenden gesetzlichen Mindestlöhnen und Tariftreue in unserem Land ein.

Um zumindest im eigenen Wirkungskreis mit „gutem Beispiel voran“ gehen zu können, möchten wir jetzt einmal die Situation in den Gesellschaften, an denen die Stadt Westerstede Anteile hält bzw. die als Töchter der Stadt Westerstede wirtschaftlich zuzurechnen sind, sowie bei den Auftragnehmern, die Leistungen für die Stadt Westerstede erbringen, durchleuchten.

Deshalb bitten wir um Beantwortung der folgenden Anfrage.

Konkret stellen wir folgende Fragen:

- ) gibt es MitarbeiterInnen von Einrichtungen der Stadt Westerstede bzw. an denen die Stadt Westerstede beteiligt ist, die für weniger als 8,50 €/Stunde arbeiten?
- ) sind vertragliche Regelungen zur Tariftreue regelmäßiger Bestandteil der Ausschreibungen bzw. Leistungsvereinbarungen der Stadt Westerstede mit ihren Auftragnehmern bzw. Lieferanten?

Vielen Dank für Ihre Mühe!

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Gertjejanßen